

Leserbrief zur Zunahme der Fahrradunfälle in Freiburg

Fahrradunfälle

„Überhaupt kein Wunder, dass so viele verunglücken“

Es ist doch kein Wunder, dass so viele Radfahrer verunglücken. Ich habe kaum erlebt, dass vorsichtig gefahren wird. Es wird auf dem Bürgersteig um die Passanten herumgefahren. Der Radfahrer sollte dort, wo man auf demselben Weg gehen UND fahren darf, richtig langsam am Fußgänger vorbeifahren. Wenn aber Radfahrer bei Rot über die Ampel fahren oder dort fahren, wo es überhaupt nicht 39 ist, dann ist es auch kein Wunder, dass so viele verunglücken. Wann wird endlich mehr kontrolliert, auch zur Sicherheit der Radfahrer, zum Beispiel in der Dunkelheit? Freihändig fahren oder aufs Handy gucken, dies steigert auch die Unfälle.

Reinhard Rahaus, Freiburg

naar: Freiburger Wochenbericht, 20. März 2019